



N° 153

Le 6 août 1993

M. BEATTY DÉPLORE LA VIOLENCE PERSISTANTE EN AFRIQUE DU SUD

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, continue d'exprimer sa consternation devant l'escalade de la violence en Afrique du Sud. Il a encore une fois exhorté tous les chefs et tous les partis à poursuivre les négociations de bonne foi et à faire respecter scrupuleusement, par leurs partisans, la lettre et l'esprit des accords de paix nationaux.

«Les tueries et les mutilations insensées causent des souffrances indescriptibles et doivent être arrêtées, a dit M. Beatty. Seul un règlement politique négocié permettra d'éliminer de façon durable les racines de la violence», a-t-il ajouté en précisant que, à titre de président du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, il a suivi de très près les progrès encourageants des négociations.

M. Beatty a exhorté le Parti Inkatha de la liberté et le Parti conservateur à retourner à la table de négociation dans un esprit de tolérance et de compromis. Le conseil de négociation multipartite discute actuellement d'un projet de constitution provisoire et des structures à mettre en place pendant la période de transition qui mènera aux premières élections non raciales, maintenant prévues pour le 27 avril 1994.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874